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錫安教會 2021年 2月 21分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.576修補時間的遺憾（6）

影片：「白銀或 Bitcoin暴升後的生活」信息應驗篇的共同信息 Part 2
早前，於 2020年 11月 22日，

輪候超過 6年的「白銀或 Bitcoin暴升後的生活」信息，終於在主日首播。

事實上，這套信息早於 6年前，2014年 2月 24日已進行錄影，

是繼 2013年 4月「Bitcoin全職講座」之後，

日華牧師第二次以 Bitcoin為題，詳盡教導弟兄姊妹，

在 Bitcoin暴升後，如何在生活上作出調節及變化。

然而，正當該篇主日信息播出後，神再一次明證，

日華牧師分享的每一篇信息，都是神一點也不偏差的帶領，

整個世界也環繞著錫安的信息而產生變化，為要明證，在神眼中，

唯有日華牧師及錫安教會，才是真正的真命天子、神認可的新婦。

沒錯！正當該篇主日信息播出的兩日後，即 2020年 11月 24日，

Bitcoin價格一度突破 19,000美元關口，

逼近 Bitcoin自 2009年被創造後，11年來的歷史高位，價格高見 19,088美元。

這裡，出現了我們耳熟能詳、專屬我們錫安教會的共同信息數字，

即日華牧師 9月 1日生日，以及時空穿梭 88的共同信息數字。

此外，正因為 Bitcoin價格一度突破 19,000美元關口，
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總市值達到 3,290億美元（$329 billion）的歷史新高，

出現了信仰巔峰 923的鏡面倒置數字，329的共同信息。

然而，2020年 11月 24日，原來正正就是全年第 329日，

於同一日裡，出現了同一個數字！

換句話說，我們發現，

自從 2009年 Bitcoin被創造之後，Bitcoin就已經被預定，

於 2020年 11月 24日、上年第 329日當天，

亦即「白銀或 Bitcoin暴升後的生活」信息播出的兩日後，

其總市值會創出歷史新高，達到 3,290億美元（$329 billion）。

這一切都絕非偶然，而是幕後掌控歷史的策劃者有意為之，

藉著 Bitcoin暴升，成為另一個錫安教會專屬的共同信息印證，

並且明證這一套，輪候了 6年的「白銀或 Bitcoin暴升後的生活」信息，

是神藉日華牧師所頒佈，Oracle的時代信息。
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隨後，在主日繼續播放「白銀或 Bitcoin暴升後的生活」信息的同時，

踏入 2021年 1月 1日，Bitcoin升勢持續凌厲，一舉衝上 2.9萬美元大關，再創歷史高位！

相比起 2020年 1月同期，暴升超過 3倍，由年初約 7,000美元，躍升至最高位 29,304美元。

據 CryptoCompare數據顯示，Bitcoin總市值已升至 5,405億美元，

有分析預計，其市值更有望於 2021年衝上一萬億美元！

導致今次 Bitcoin升勢的主因，是大型機構的投資者入場、大手投資，

包括美國萬通保險、天橋資本（Skybridge Capital）、PayPal及 Square等。

然而，於這段期間，印證「白銀或 Bitcoin暴升後的生活」信息的，

除了 Bitcoin的價值之外，還有另一位主角 —— 白銀，

白銀價格亦同樣隨著這一套主日信息的播出，

出現突破性升幅，雙重印證這一套信息的真實性。

上年，白銀的價格，從上年 1月每安士 18美元，攀升至 8月每安士近 30美元，

隨後，回落至每安士 25美元以下，

於 2021年 1月 1日，白銀現貨價格為每安士 26.525美元，

Metals Focus 分析師 Philip Newman 表示，2021年可能會看見黃金和鈀金的價格再創新高，

但白銀的升幅將會是最大，因為，白銀既是一種避險資產，

同時，它亦是一種工業金屬，用於生產太陽能電池板及高端科技產品。

隨後，2021年 1月中，Reddit論壇散戶在股壇上與對沖基金大戰，

這場戰爭被稱為「大衛戰歌利亞」，論壇散戶紛紛表示入手 GameStop（遊戲驛站）等股份，

讓一眾沽空相關公司的基金損手。
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其中，對沖基金Melvin Capital更傳出 1月份虧損達 53%，需要同業出手相助。

有機構分析，對沖基金在 1月份；因沽空 GameStop而虧損逾百億美元。

部份散戶突擊成功，似乎有意將戰線擴闊至貴金屬市場，白銀成為其追捧對象。

一方面，既促使追蹤白銀的交易所買賣基金（ETF），
在短短兩個交易日裡，增持 1,600噸白銀；

另一方面，亦驅使白銀出現 8年來首次的價格上升。

這一次，是國際銀價自 2013年以來，首次升穿每安士 30美元大關，

由澳洲至美國各地，紛紛出現搶購實體白銀的奇觀，有新加坡交易平台透露，客戶正沽金買銀，

同時，市場估計，銀價於短期內高見每安士 40至 50美元，也並非一件不可能的事。
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2月 1日，美國散戶投資熱潮，由股票市場蔓延至大宗商品市場，

白銀價格突然暴升，觸發美國多個主要貴金屬零售網站，

破天荒地集體宣佈，暫停銷售所有現貨白銀產品，

包括：Money Market、SD Bullion、JM Bullion、APMEX及沃爾瑪北美，

均表示在白銀亞盤開盤前，不接受新訂單，而理由則是需求激增。

美國最大貴金屬交易所 APMEX發公告稱，由於白銀實物產品，面臨前所未有的需求，

因此，他們無法接受大額訂單，直至亞洲市場開盤。

1月 30日及 1月 31日，零售銀條和硬幣的需求突然激增，

有分析認為，社交平台 Reddit引發的「瘋狂買入」浪潮，

已經從動蕩的商品市場，蔓延到實物資產。

RJO期貨高級商品經紀人 Daniel Pavilonis指，

人們對白銀的興趣增加，可能引發價格的強勁走勢，因為實體白銀具有巨大潛力，

現在只需要一個好的故事，就能夠輕易吸引大量關注貴金屬的人，

他認為 2021年的白銀前景非常樂觀，如果國際銀價突破每安士 29美元，

隨後亦可能一路上漲至每安士 50美元。

花旗銀行表示，從 1月大量資金流入白銀來看，

他們認為銀價可以達到每安士 33美元，到 3月初，更可能達到每安士 36至 38美元。

美國鑄幣局表示，隨著 2020年及今年 1月，金銀幣需求持續大幅增加，

及疫情對鑄幣廠生產的影響，目前，美國鑄幣局的產能，已無法滿足市場需求。

去年，美國實體金幣銷量增長 258%，實體銀幣需求增長 28%，

相信新一年，這個趨勢仍會持續。

2月 2日，散戶大軍令白銀價格，在倫敦早盤交易一度上漲 11％，升穿每安士 30美元，

是繼 2013年以來首次，創 8年來的新高。
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2月 3日，美國散戶投資熱潮行動，令形象醜惡的華爾街大行面臨嚴重損失，

據 Reddit論壇內一篇帖文稱，白銀實際需求與供應比例為 250比 1，
加上，在環球央行大肆放水下，每安士白銀的價格，應該是 1,000美元，而非 25美元。

發帖人將銀價低迷的矛頭，歸因於摩根大通等大行的沽空等行動，

因而號召其他投資者出手買入實物白銀﹑期貨及 ETF等產品，

白銀價格在投資者多路推進下，一路高歌猛進。

多個實銀供應商明言，在北美貴金屬交易所中，搶購白銀產品的情況相當瘋狂，

甚至有銀幣商表示所有庫存幾乎已被清空。

國際白銀價格被搶高，本港股市亦有部份白銀概念股上揚，

2月 1日，中國白銀（0815）升逾 60%；

旗下的金貓銀貓（1815）升幅更達到驚人的 80%。

新聞片段：

散戶大舉買入，推動白銀價格升至 8年高位。

現貨銀最多升約一成一，高見每盎司 30.03美元，是 2013年 2月以來的高位；

紐約白銀期貨則最多升一成三，高見每盎司 30.35美元，亦是 8年高位。

外國網民在討論區指，白銀價格一直被銀行壓低，

認為經通脹調整後，應該值每盎司 1,000美元，

號召買入全球最大的白銀交易所買賣基金 ETF，刺激白銀價格急升。

於白銀價格升至 8年高位後，芝加哥商業交易所將紐約白銀期貨的保證金上調一成八，

由每份合約 1.4萬美元，上調至 1.65萬美元，今日起生效。

芝商所指，這個決定是基於對市場波動的正常評估。
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隨著白銀進一步暴升，多個金融機構分析看好白銀，

預計白銀牛市才剛剛開始，銀價將升至每安士 35美元，

更有可能進一步升至每安士 50美元，突破歷史高位。

2月 8日，木星資產管理黃金白銀策略主管 Ned Naylor-Leyland表示，

仍然看好貴金屬價格前景，現時白銀正處於牛市初期，預計白銀升勢將跑贏黃金。

＝＝＝＝

顯然，今次一連串白銀價格暴升事件，正正吻合這一套，

輪候 6年才終於播出的「白銀或 Bitcoin暴升後的生活」信息，雙重印證它的真確性，

亦再一次明證，整個世界都是完全環繞「2012信息」而轉動。

接著，讓我們回到 Bitcoin的發展方面：

1月 1日，多個經濟分析總結各資產的年度回報，

一年過去，Bitcoin於 2020年最後一個交易日再創新高，

突破 29,200美元，成為當之無愧的年度最佳資產。

Bitcoin從上年 3月 13日，低見 3914.7美元，創一年新低後，

於短短 9個月內，暴升 745.9% ，增長 7.4倍，成為 2020年度的最佳資產。

1月 2日，Bitcoin持續發威，直逼 30,000美元，再創新高。

新聞片段：

美元疲弱，不少資金流向加密貨幣，其中比特幣再創新高。

《彭博》統計，比特幣價格周日曾升近一成，突破 3萬 4千美元。

財經頻道 CNBC統計，比特幣去年累積升值超過 3倍；

另一加密貨幣以太幣，價格曾一度突破 1千美元、創新高。
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有投資者認為比特幣供應少，

而且市場預期聯儲局等全球央行會大量印鈔，以超寬鬆貨幣政策支持經濟，

機構投資者開始重投市場，都加強比特幣升勢，估計最終有望突破 40萬美元。

大家確實沒有聽錯，根據普遍經濟分析指，Bitcoin這一波，由大型機構及巨鯨推動的升浪，

最終有望由 3萬美元，突破至 40萬美元，其升幅，將會是另一個 10倍以上。

1月 5日，摩根大通表示，由於 Bitcoin與黃金競爭投資流量，

長遠來看，Bitcoin可能具有進一步增長的潛力。

現時，Bitcoin市值約 5,750億美元，倘若要與私人部門，

通過 ETF基金或金條金幣對黃金的總投資匹配，理論上，其市值需要增長 4.6倍，

即每個 Bitcoin的價格，將會達到 14.6萬美元，

意味著，Bitcoin下一個目標價，將會是超過 14.6萬美元。

同日，亦有媒體報導指，其實早於 10多年前，2010年 5月 22日，

工程師 Laszlo Hanyecz成功用 1萬枚 Bitcoin（10,000Bitcoin），
購買兩個當時價值約 30美元的 Papa John’s大 Pizza。
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為何當年的 Hanyecz，願意付出 1萬枚 Bitcoin，購買這兩個 Pizza呢？

因為，他認為自己用電腦挖出來的 Bitcoin，
每個只值 0.003美分，即 0.00003美元，即使 1萬枚，也不過是 0.3美元，

以此換取兩塊價錢 30美元的大披薩，實在是非常划算。

然而，當時的他絕對沒有想過，如果他將這 1萬枚 Bitcoin持有至今，

這些 Bitcoin的身價，將會暴漲超過 3.1億美元！

根據 Bitstamp交易所數據，Bitcoin在 1月 3日下午，以 34,800美元創下新高，

在該媒體截稿前，Bitcoin價值 31,412美元。

如果以購買 Pizza當日，一枚 Bitcoin僅值 0.003美元來計算，

現時 Bitcoin的價格，已經是當時的 1,047萬倍。

1月 6日，Bitcoin反彈升穿 3.5萬美元，再創新高。

美國聯邦貨幣監理辦公室（The Office of the Comptroller of the Currency, OCC）發公告指，

國有銀行與聯邦金融機構，可以合法使用區塊鏈與穩定幣進行帳務清算，以及驗證支付。

換句話說，區塊鏈金融的法定位階，等同於目前的 SWIFT、ACH和 FedWire，
意味著，過去數個世紀建立起來的金融體制，將面臨巨大變革。

然而，事件完全應驗 8年前，

2013年 4月，日華牧師於「Bitcoin全職講座」的前瞻性預告，

Bitcoin將會逐步被各國政府接受，成為法定交易的數碼化貨幣，走上 Bitcoin被創造的使命，

就是完全取代世上所有國家的貨幣，成為全球一致認可的唯一國際交易貨幣。
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1月 7日，Bitcoin最新價格已升破 37,000美元，

漲至 37,700美元，再創歷史新高，其市值飆升至 7,000億美元。

1月 8日，Bitcoin再創歷史新高，一度攀升至 41,407.5美元高位，

在不足 10個月內，Bitcoin自 2020年 3月 13日的 3,800美元，

飆升超過 10.8倍（1,089％），市值累計增至 7,699.46億美元，

在全球資產排名中，超越 Facebook 的 7,669.83億美元，進一步升至第 7位。

曾連續 15年跑贏美股標指的星級基金經理米勒（Bill Miller），
唱好 Bitcoin於未來 12至 18個月內，可能會再漲升 50至 100%，

他接受外媒訪問時稱：當 Bitcoin的價格越高，Bitcoin的投資就會變得更加安全、風險更低。

因為它仍然在市場接納的起步周期，情況與大部份股票相反，

而且 Bitcoin每年供應增長不足 2%，但需求明顯遠超增幅，

其產量的稀有性和終極產量的限量性，是 Bitcoin持續走強，並不斷創出價格新高的原因。

1月 21日，全球最大的資產管理公司貝萊德（BlackRock），
正在準備將 Bitcoin期貨納入基金投資。

新聞片段：

全球最大資產管理公司貝萊德，可能開始投資加密貨幣比特幣。

管理超過 8萬億美元資產的貝萊德，向美國證券交易委員會提交監管申報文件，

將現金結算的比特幣期貨，納入兩隻基金的合格投資範圍。

貝萊德固定收益投資總監去年曾稱，看到比特幣有需求，

相信可以成為投資者長遠資產組合的一部份。

外界認為貝萊德的做法反映更重視加密貨幣。
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然而，有趣的是，正當上年 11月 22日，

一連 8星期播放「白銀或 Bitcoin暴升後的生活」信息後，

由於日華牧師按著神的感動，需要展開當前「修補時間的遺憾」信息的啟示分享。

於是，日華牧師決定，於今年 1月 10日，

播放「白銀或 Bitcoin暴升後的生活第 8篇」後，先暫緩這套信息的餘下部份，

即日華牧師解答資料員提問及實際操作智慧的部份，

直至「修補時間的遺憾」信息播放完畢後，才再次接續分享。

結果，就在該篇「白銀或 Bitcoin暴升後的生活第 8篇」播放後，

翌日，即 1月 11日，Bitcoin隨即下跌 15.89%，

從 41,000美元高位，急跌至 32,680.5美元，

對於世人而言，加密貨幣的升跌，就如一場可怕的大屠殺般。

不過，對於普遍在 2013年講座當日，Bitcoin僅值 183美元時，

已購入 Bitcoin的錫安教會弟兄姊妹來說，這場所謂的加密貨幣大屠殺，

反倒成了一個標記，標記著弟兄姊妹手上的 Bitcoin，經已升值了 178.5倍！

這正正反映，過往 8年錫安教會的弟兄姊妹，

即使只是安在家中，聆聽每星期的錫安信息，

然而，弟兄姊妹的資產和財富，已經不經不覺地暴升了 178.5倍！

但與此同時，對於世人而言，卻是一場所謂的加密貨幣大暴跌。

驚人的是，即使是 Bitcoin價格大跌，

竟然都是完全配合每星期的「2012信息」而發生。
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隨著 Bitcoin價格大跌的 18日後，

即 1月 29日，新晉的全球首富，Tesla 汽車公司創辦人馬斯克（Elon Musk），
將自己的 Twitter簡介，變更為「#bitcoin」，
這個消息的帶動下，Bitcoin價格隨即向上，單日升 19%，報 36,486美元。

在此，值得留意的是，對於錫安教會弟兄姊妹而言，Tesla這個名字絕對不陌生，

甚至，世界尚未出現 Tesla汽車公司、Tesla創辦人馬斯克（Elon Musk）尚未成名之前，

弟兄姊妹早已透過日華牧師於主日信息的前瞻性分享，

聽過這一位超越時空的發明家 Nikola Tesla的名字。

事實上，世界聞名的 Tesla汽車，

其名字，亦是取自這一位發明交流電和免費能源的科學家 Nikola Tesla的名字。
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然而，錫安教會的弟兄姊妹又是否記得，

日華牧師首次於信息中介紹及分享科學家 Nikola Tesla，是哪一篇信息？

當日，又是哪一天呢？

事實上，當年普世大部份人尚未聽過 Nikola Tesla這個名字，

而「Tesla 」一詞，更是寂寂無聞的時候，

日華牧師首次介紹這一位，超越時空的發明家 Nikola Tesla的日期，正正是 25年前。

當年，正值剛分享完「氧份療法與醫藥陰謀」信息之後，

日華牧師接續展開了「摩西詩篇第 106篇帝國陰謀」的分享，

第 106篇，正正就是共同信息 901的上下鏡面倒置。

而該篇信息分享當日，正正就是 1996年 9月 1日，即日華牧師 35歲生日當天，驚人嗎？！

原來，就連日華牧師在主日信息中，首次介紹 Nikola Tesla的日期，

也是神一日不偏差的帶領，有如劇本的場景般，

一切都是被編排在日華牧師生日當天發生，成為印證日華牧師生日的共同信息。

今年 Bitcoin從下跌、橫行，再進入另一波不斷創新高的升勢，

正是因為全球首富，Tesla汽車公司創辦人馬斯克的影響。

2月 1日，Tesla創辦人馬斯克，於語音社交平台 App Clubhouse表示，

Bitcoin處於被投資者廣泛接受的邊緣，

並認為 Bitcoin是「好東西」，表明自己是 Bitcoin的支持者，

自己已經晚了進場，應該早在 8年前，即 2013年已經開始買入 Bitcoin。
而因為馬斯克這一番言論，Bitcoin再一度升至 34,500美元高位。
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無獨有偶，馬斯克提到 8年前，2013年，

其實，這一年亦正正就是日華牧師，藉著神賜予的超然智慧和洞察力，

在 Bitcoin的價值仍是 17美元時，已經因著Webbot的資訊，

與三位資料員及 I.T.電腦資訊管理部總負責人何國偉，著手留意這種嶄新的數碼化貨幣。

再於同年，2013年 4月 8日，召開了一次「Bitcoin全職講座」，

為教會全職及領袖，前瞻性詳盡講解 Bitcoin的背景、潛力、分析及注意事項。

當時，日華牧師已預告，Bitcoin最終的價值，絕對可以超越金價，

甚至，能高達金價的 5,000倍，每枚 Bitcoin的價值可以達到 1,000萬美元。

顯然，Tesla 創辦人馬斯克，確實比日華牧師遲了 8年才接觸 Bitcoin，
亦正如他本人所言，他應該早在 8年前，2013年就要開始買入 Bitcoin。
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此外，2月 2日，著名華爾街經紀公司（Wall Street Brokerage）CEO，Anthony Denier 表示，

Bitcoin的價值只會越來越高，因為，只要群眾集體相信一件事具有價值，

那麼，這件事或這件物件，最終就會變得高價值。

就如黃金，其價值完全是建基於人們對它的信心，而 Bitcoin的情況亦一樣。

2月 6日，Bitcoin報 40,386美元，突破 4萬美元，升幅約 7.09%。

2月 8日，電動車公司 Tesla宣佈，已在 Bitcoin投資了 15億美元，

並有望開始接受加密貨幣作為付款方式。

消息刺激 Bitcoin進一步升穿 42,000美元關口，歷來首次高見 43,485美元。

新聞片段：

美國電動車生產 Tesla計劃接受用加密貨幣比特幣購買電動車等產品，

https://hk.on.cc/hk/bkn/cnt/finance/20210206/bkn-20210206194824802-0206_00842_001.html
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刺激比特幣曾經急升近兩成，突破 4萬 6千美元、創新高。

外界一直擔心風險大，但加密貨幣比特幣，

獲美國標普五百指數成分企業 Tesla投下信心一票。

Tesla在年報中披露，已經買入 15億美元比特幣，

以分散現金投資及尋求最大回報，未來可能會繼續買入數碼資產，

但警告每季需要衡量是否要相應作出撥備，可能令財務表現更波動。

董事會亦修改投資規則，容許購買黃金、黃金的交易所買賣基金 ETF等。

公司又預期，很快開始接受以比特幣購買電動車等產品，

不過需要合乎相關法律，最初規模只是有限。

Tesla行政總裁馬斯克近年不時在社交媒體讚賞加密貨幣，更形容比特幣是好東西。

有分析員認為，投資比特幣似是馬斯克個人主導的決定，多過公司的共識。

加拿大皇家資本更認為，蘋果公司應該仿傚 Tesla買比特幣，

以至將蘋果錢包發展為加密貨幣交易所，提供相對高的安全性，估計年收入可達數十億美元。

有加密貨幣投資公司相信，越來越多美國企業會步 Tesla後塵，

比特幣價格年底有望倍增，至 10萬美元的新高。

2月 9日，Bitcoin價格急速飆升，一度突破 47,000美元，

高見 47,550美元，折合約 37.08萬港元。

以香港銀行 9999足金金條一両約 18,200元計，

就算是 1斤重的金條，也只值 29.1萬港元。

換句話說，一直被外界誤以為沒有內在價值的 Bitcoin，
現時，其價值已足夠購買 1斤 9999足金金條有餘。

繼 Tesla創辦人馬斯克，早前在 Twitter發文唱好 Bitcoin，並購入等值 15億美元的 Bitcoin後，

有科技股女股神之稱的 Ark Invest投資總監 Cathie Wood，同樣看好 Bitcoin，
指現時越來越多企業開始配置 Bitcoin，將會成為 Bitcoin價格的催化劑，

而 Bitcoin，亦將會是 Ark Invest投資公司今年的投資大主題之一。
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她發表報告預測，若果全部標普 500企業，將一成現金配置到 Bitcoin，
那麼，Bitcoin的價格就會飆升至約 40萬美元。

因此，Bitcoin的價格，可望升至 20萬美元，甚或高達 50萬美元。

2月 12日，正值中國牛年農曆大年初一，Bitcoin持續強勢。

在新冠肺炎疫情下，弟兄姊妹一同以網絡 Zion 3.0歡度大年初一之際，

當日早上 8點 25分，Bitcoin竟進一步升至 47,940.59，
連一點也不偏差地，出現了 4794及日華牧師 59歲生日的共同信息。

神藉著舉世矚目的 Bitcoin，成為給予日華牧師及錫安教會的奇妙印證，

神如此鋪排及珍視，實在令弟兄姊妹歎為觀止、受寵若驚！
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Bitcoin在大年初一當日，出現 4794及日華牧師 59歲生日的共同信息印證後，

日華牧師隨即向資料員，分享了神給予他的一段啟示，

並且，與當前西奈半島星圖及秦皇星圖的共同信息，有著密不可分的關係。

而關於這一段啟示，將計劃於下星期「錫安教會北上逃難演習的共同信息 Part 3」，
與大家詳盡分享，敬請弟兄姊妹拭目以待！

另一方面，陸陸續續亦有不少大公司、大企業，傳出接納 Bitcoin使用的消息。

2月 12日，信用卡巨頭萬事達卡（Mastercard）宣佈，

計劃於今年開始，將部份虛擬貨幣及 Bitcoin納入其支付網絡。

資產管理公司貝萊德（BlackRock）、支付公司 Square 及 PayPal，近日亦紛紛表態支持虛擬貨幣。

此外，Twitter亦透露正考慮接收 Bitcoin。
紐約梅隆銀行據報亦正在商擬進入加密貨幣市場，代客持有或轉讓加密貨幣及 Bitcoin。

甚至，美國邁阿密市市長 Francis Suarez，即將提出一項議案，

計劃用 Bitcoin支付市政工作人員的工資並徵稅。

而早前，他亦表示計劃將 Bitcoin納入該市的資產負債表。

2月 15日，蘋果公司 Apple Pay，允許用戶將 Bitcoin錢包 BitPay，添加到 Apple Wallet，
同時，可以使用 Bitcoin於網上商店、實體店或應用程式付款。
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而 BitPay 程式，不僅支援 Bitcoin，同時亦支援其他加密貨幣，

如以太幣、BitcoinCash及與美元掛鉤的穩定幣，如 USD Coin等。

據悉，BitPay打算在 3月底前，將 8種支付應用程式，加入 Google Pay和 Samsung Pay，
令 Android用戶可以更方便地，使用 Bitcoin或其他加密貨幣消費。

同日，市場有傳，大行摩根士丹利旗下，

規模高達 1,500億美元的投資部門，正考慮投資 Bitcoin。
沒錯！不是 15億美元，而是計劃投放 1,500億美元！

另外，盛傳華爾街億萬富翁 Paul Tudor Jones、Stanley Druckenmiller等著名投資者，

亦已在這段期間逐步買入 Bitcoin。

2月 16日，Bitcoin升穿 50,000美元大關，高見 50,584.85美元。

由於不同大型公司，均大手購入加密貨幣，推動了 Bitcoin的發展，

企業軟件公司MicroStrategy的首席執行官，Michael Saylor表示，

相比於 3年前，Bitcoin現時已是一種更加穩定的資產類別。

自 2020年 3月起，有大型機構開始大規模投資 Bitcoin，
而這種趨勢，將會於 2021年繼續下去。
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美國移動支付企業 Affirm行政總裁，Mark Levchin表示，

雖然自己最初對於虛擬貨幣，是抱持懷疑態度，

但是，虛擬貨幣的普及速度，實在是「令人難以置信」。

他已經意識到，公司有必要考慮，將虛擬貨幣納入旗下支付渠道之一。

來到這裡，我們可以肯定，日華牧師確實能夠準確聽到神的聲音。

所以，早於 8年前，Bitcoin仍寂寂無聞，

不被外界認識、不被經濟專家看好的時候，

日華牧師已藉著神賜予的超然智慧和洞察力，前瞻性分析 Bitcoin的潛力和終極價值，

並率先為錫安教會的成員，研究 Bitcoin的操作、購買方法，甚至如何有效妥善儲存等保安系統，

教導弟兄姊妹，以最準確、最有智慧、最無誤的方式，認識及持有 Bitcoin。



20210221 www.ziondaily.com

21

無庸置疑，神已藉種種鐵證，明證日華牧師，

確實是這個時代唯一一位，能夠準確聽到神聲音的先知，

為這個末世，提供唯一最正確的答案！

隨著「白銀或 Bitcoin暴升後的生活」信息播放後，

Bitcoin屢創新高，明證「2012信息」的真實性，

就此，早於今年 1月 6日，日華牧師透過 Sync Calling與資料員分享，

8年前，神帶領日華牧師，以超越時代的智慧，帶領我們認識 Bitcoin，
於 8年後，Bitcoin的暴升，完全明證錫安教會，正是神唯一認可的屬靈聖殿，

是唯一能夠代表神，頒佈 Oracle神諭的代言人。

以下，是今年 1月 6日，日華牧師於 Sync Calling與資料員所作的分享。

日華牧師錄音分享：

最主要其實這次我們已進入第二年疫症，對不？

而事實上，我們開始看到整個基督教的大勢，

更加從一個客觀的因素，證明我們「2012信息」的準確性和瘋狂性。

因為我們知道，從開始分享「2012信息」至現在，

都是圍繞《啟示錄》，在講我們怎樣進入七年大災難的時代。

而我們分享這些內容，一直延伸至今年，踏入第二年疫症，

更加看到世界，至少美國、加拿大、西方的基督教，

全部都走出來分享毛衣人、《啟示錄》、世界末日這些內容，對不？

但其中有一個很重要的元素，是客觀地證明了我們所說的聖殿已經完成，為甚麼？
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因為我們現在正親自見證全球是這樣，

相對同時我們見證到人類歷史裡最大的經濟轉移，就是比特幣（Bitcoin），對不？

而這個最大的經濟轉移，有兩個基本元素，

第一個基本元素證明現在就是世界末日，為甚麼呢？

因為金子銀子運到神的殿時，聖經清楚記載是世界結束的時候，

聖殿完成，神的榮耀更大時候才會發生。

聖殿完成，金子銀子才運到神的殿，這殿的榮耀比先前的更大，

這是聖經的一個預言，也是很多人所等待。

基督徒都在等待這段時間，不要說講信心（Faith）那群、講富足那群，

其實全世界都在等待這段時間，對不？

但，這時間是否就在我們眼前出現呢？

我自己親自經歷，普通教會無論怎樣收奉獻，也收不到這種級數，

怎樣投資，也投資不到這種級數，對不？

只是講這新聞報導比特幣（Bitcoin）根本升了 1,047萬倍，嘩！這還能不是嗎？
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但這就證明了第一點，就是我們一直所講的聖殿，

我們上年已講聖殿完成了，我們一直分享聖殿完成，

但，神現在就證明全世界在黑暗、貧窮當中，

反而將人類經濟最大的轉移，轉移至我們這裡，這是第一點！

證明我們所講的應驗，因為就算連世人也已開始在想是否世界末日？

好，第二點就瘋狂了，

因為到現在來說，我們不能不檢討的一件事，

就是我們根本幫全世界現在的局勢、客觀因素檢討的第二件事。

我們心知肚明，現在是 2021年，

其實在 7年前，我們分享比特幣（Bitcoin），我們分享了 10篇，

然後，不時在這幾年當中沒有停止過，每年都有分享比特幣 （Bitcoin）。

並且，當中用了一年時間幫助弟兄姊妹，

一直教他們如何購買，怎樣辦手續、怎樣保護，對不？

事實上，我們到去年也有幫助他們集體購買。

我說這件事的原因是在對比，我們一直都講美國是大淫婦，

這些教會、這些巴蘭，每一位上過錫安的，聽過都知道我們針對那些賣詩歌等的巴蘭。

現在就是最好的證明，因為在我們這麼大的經濟轉移，

這經濟轉移如我所說，聖殿完成後，金子銀子會進聖殿，

但沒有進到美國那裡，歐西也沒有，那她們是甚麽？

做夢也想著賺錢，做夢也想著擴展事工（ministry），但現在呢？
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還有更瘋狂是有一個客觀證明，就是我們分享了幾年，只針對信息已分享了 10篇，

但是當年 Paul Cain、Bob Jones還在世，他們有沒有分享過呢？有沒有教導過呢？

如果有分享過或教導過，現在那裡的教會，怎會有如此光景呢？

其實只要他們曾經分享，至少有一些人會相信，

但他們卻完全沒有分享過，那些所謂最厲害聽神聲音的人。

但我們這邊已經分享了幾年，並且在主日已分享了 10篇以上，

但那邊卻一個字也沒有提過，是誰做出來呢？

整個基督教國度全部都完全不知道，像瞎子一樣，

說是認識神，說他們聽到神的聲音，每星期聚會都在說預言，

但和我們對比相差這麼遠，他們錯失了金子銀子流進去，經濟大轉移簡直完全錯失了。

所以看到在這個時候，第一，看見很明顯，

如我所說，他們在神眼中沒有撒種過，因為有撒種一定會收 100倍，

但他們卻不是，是收回災難。

另外，一定是神做出來的，

因為不可能在我們教會中那麼清楚、那麼仔細、那麼詳盡，

分享了幾年，做了幾年，但他們卻連一句也沒有分享過，這 7年裡。

現在 Bob Jones和 Paul Cain都離世了，

Rick Joyner那些人全部不行，John Paul Jackson也離世了，很多都已經離世了，

Cindy Jacobs等全部都說是先知，但不會先知到那麼遜色吧？會不會太遜色了一點？



20210221 www.ziondaily.com

25

在說整個國家，不是說某位先知漏講了、沒有講、或講得少，而是完全不講，

不是一位先知，而是全部。

但現在教會卻很貧窮，9成教會倒閉，

這就講出這個客觀因素，我們看見了甚麼？

沒錯，正如我們在 11年前開始分享世界末日，我們進到那個時代，

我們一直分享，包括進到的時候，裡面有的貨幣，我們應該怎樣預備。

但他們那邊簡直好像瞎子一樣，活在這個時代甚至不知道發生甚麼事情。

甚至當聽他們的信息，他們不單後知後覺，簡直是不知不覺，

在這時候還沒有反省，還不知道做錯了甚麼。

這就看到聖經所講，真是一個對比，一邊是神的殿完成了，神的榮耀更大，

最大證明哪邊是神的殿呢？就是金子銀子到時候會湧進去，

就是人類歷史中最大的經濟轉移，每個人都在等，

但現在已經發生了，就在我們身上。

但他們那邊呢？他們也在等，但已經錯失了，

他們既然是那麽緊急（urgent），那麽 urge緊張地等，

但神卻簡直刻意讓我們分享多年，那麼多篇、詳細的資料，

但給他們卻是連一個字也沒有提過，就讓他們突然衝入這個時代，

能夠看見分明是神給他們設的局，分明是神的審判，在這光景下。

這就是我提到關於現在整個世界的局勢，

我們親眼看見各樣演變，再加上現在新聞看見，

之前幾年，在「雙氧水事件」後惡待我們的人的光景，
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《蘋果日報》的黎智英、黃秋生、波叔（鄧成波），

甚至全部在這一年中，一次過遭報應，

其實這是客觀因素，我們都應該要分析和知道。

這客觀因素總括有兩點，

第一，就是聖殿完成，真是金子銀子運到神的家了，這殿的榮耀比先前更大。

聖殿完成，即是現在相對全球的復興，錫安的復興就會出現。

而第二個因為客觀因素引發出來，就證明第二點我所分享的巴蘭和大淫婦，

真是美國和歐西的教會，虛有其表，其實就是大淫婦。

她們之前奢華過甚，但現在她們的奢華在一日之間傾倒了。
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這兩個就是現時整個大勢，根本完全沒有辦法推翻的事實，

那邊我們繼續會見到很多消息，掙扎求存，繼續在台上分享平安、平安。

但現在還分享這些，死定了！

之前我們有分享關於神的審判等，才預備得這麼好，

現在我們才有點隔岸觀火的現象。因為這證據實在是太確實了，

因為我們現在所說歐西那邊，有太多上一代被高升的所謂先知，

譬如 Kenneth Copeland至少仍在世。

但這段時間一直越來越死得多、一個又一個，有些仍在世，有些已死的先知，

一個字講關於比特幣（Bitcoin）也沒有提過，完全也沒有，

就算現在也沒見他們提及，這是多瘋狂！

而無論是個別也好，聚集在一起的所謂先知級的大型聚會也好，

因為現在正分享聽神的聲音、神去恩待他們、帶領他們，

但，為甚麼一聲不吭呢？

這分明對那些所謂能聽到神的聲音，是一個最大的挑戰。

簡單來說，之前我都常常提及，

如果他們真的有先知，真的有神帶領，神真的想祝福他們，

為甚麼他們明明有 Paul Cain、Bob Jones，都不會在多年前分享比特幣（Bitcoin）呢？

反而，證明我們是他們口中所說的新族類，

他們在世時不斷說的新族類，出現時所擁有的特性，

現在很明顯，「2012信息」一直建立時，開始顯明出來。
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另外，這點值得強調（emphasize），為甚麼現在一定要所謂舊事重提呢？

因為之前分享比特幣（Bitcoin）與否，相差不會這麼嚴重，但現在真是很嚴重，

那差距，當它 10倍、10倍地上升，那邊的窮困和困境就越來越嚴重，

就真是看見這命脈差天共地的級數。

差距因為這點分享與否，導致生與死相差這麼遠，更顯明這件事的實在性。

而我們是第一手經歷，差不多可以說是全球，

屬於最清楚關於比特幣（Bitcoin）和一起集體購買的群體，

就更知道，做這事又真的不是這麼難，

但是，他們那邊碰也不碰，弄到這些教會「雞毛鴨血」！

隨後，日華牧師於今星期五，2月 19日，

進一步為到這一段應驗篇的精華短片，作了一個總結和補充。

日華牧師錄音分享：

它不是發生在一個城市，而是在全世界，歷史當中這麼多千年來也未試過。

而第二，就是在聖經裡面說，

那個時間金子銀子會運進神的殿，所以，會有兩件事情，

第一、就是運送的過程，誰導致它發生？

第二、到這個地方接收富足的就是神的殿，其他都不是。

但是，我們就是一直從「2012信息」開始，慢慢推論到比特幣（Bitcoin），
而比特幣（Bitcoin）就會導致這件事情。

第一、全世界真是在做這件事，

甚麼聲音都沒有、新郎新婦的聲音都沒有、琴弦的聲音都沒有、買賣的聲音都沒有。
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但是，相對金子和銀子是從來也未試過，

人類歷史以來最強大的經濟轉移，簡直不廢吹灰之力。

很明顯首先是，這次是人類歷史中最大的經濟轉移，是非常瘋狂！

而現在還是起步而已！

所以，這就肯定了這兩段經文，第一應驗在這時間，在這個時間我們真是看見，

Paul Cain、Bob Jones他們的存在，Rick Joyner、Mike Bickle的存在，Kenneth Copeland他們的存在，

其實全部都在這個洪潮當中手足無措，但我們卻不是。

我們在這段時間，是金子銀子運來我們當中！

而且這麼多年來，神也印證我們是神的殿。

所以，其實這個應驗篇，

比特幣（Bitcoin）再加上現時全世界的走向，就更加對了。

因為我們又回到全世界現時的走向，

其實全世界現時的走向，根本全世界沒有一間教會或群體是預備好，

但我們過去足足 10年、11年的信息就是預備這個。

只是，我們用了 11年慢慢實習、應用等，其中一次實習就是分享比特幣（Bitcoin），
所以，我們還不是這個真命天子？



20210221 www.ziondaily.com

30

但相反，要反省一下，其他教會為甚麼會有這樣的際遇？

其實他們應該要反省，因為一定是神所做，

因為我們起碼在這 11年當中，是絕對沒有錯過，

少許的信息也沒洩漏給他們聽，為甚麼？

其實，神很明顯讓他們知道，神是廢棄了他們，要他們跟隨我們，這是最明顯的信息，

要不是，沒理由信息會集中在我們這裡。

你說，如果神認可他們是教會界，應該每人都接收到 1%信息，

100個宗派加起來，應該有 100%信息。但現在 100%在我們這裡，他連 1%也沒有，

他至少也可以有一些比特幣（Bitcoin）教導，他連教也沒有，

更不要說教導，因為教導後還要有很多後續的事情，
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你要教弟兄姊妹如何保存、不要給人騙等，他們全部都沒有！

他們連第一步教人買（Bitcoin）也沒有，更不要說跟隨，

因為你沒有跟隨也是徒然，大家經歷這麼多年也心知肚明。

但其實這就顯示出，從一個很簡單，

第一，肯定有神，現在原來神可以做到這樣，在錫安身上讓我們看見。

但是，為何神在這幾年當中，過去特意如此對待他們？

因為他們根本是自吹自擂、自己做戲，然後便說自己有神恩膏，

這已證明他們並沒有恩膏，亦證明神根本知道這個光景，不然，祂也不會帶領我們。

同樣，是祂知道有這光景，同時帶領我們預備這一個光景。

神用「2012信息」、Zion信息，讓我們用 10年作預備。
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因為，現在這個光景，若不用 10年預備，根本無法面對今天，

整個世界也是如此，無論任何行業、身份，都會遇上啟示錄第 18章的問題。

因此，由此推論，從比特幣（Bitcoin）及現在看見的事件上，

我們不單只有富足，並且，還要對現時的光景和情況，

完全瞭如指掌，全部知道如何應對。

反而，反觀全世界，都完全無法應對，其預備程度連我們 1%也沒有，

全部也措手不及，更沒有財富成為他們的根基。

明顯地，沒錯，聖經裡說明，最後，金子銀子會運入神的殿，

但目的是甚麼？就是為了現在錫安的復興！

神的金子銀子不運去的地方，他們全部便不是神的殿。

即是現在他們說自己是教會、Hillsong，全部也很明顯地，根本不是神的殿。

不然，神會運金子銀子給他們，他們亦不用求救，貧窮得很。

當世界結束，神的金子銀子反而離開他們的話，

他們又怎會是神的殿？簡直自欺欺人。

我們可以套用這個說法，在比特幣（Bitcoin）這個時候。

因為現在再次連繫到，本來錄影購買比特幣（Bitcoin）信息時，

都會錄製這段有關比特幣（Bitcoin）升值的信息，當播放時，正值有史以來最大升幅。

因為我們知道早前曾有一個，不過那次只升至 2萬元，

但現在，當我們的信息播放後，它才飆升至現時情況，真的很瘋狂！

升勢仍未停止，而我們的信息也未完結，真是很瘋狂！
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所以當我們的信息真的播放到最後一篇時，

應該可能真的升值 10倍，即再由現在的價格上升 10倍。

來到這裡，我們深知，錫安教會確實是世上最幸福的一群，

因為，錫安教會擁有神唯一認可的先知、神的代言人 —— 日華牧師的帶領，

連一日也不偏差地，完成錫安的復興、屬靈聖殿的建造！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

承接上一篇信息，

日華牧師分析，對於宋皇臺或是馬頭角十三街這些星圖，

假如我們可以回到過去、同心協力，其實，也可以製造出這些星圖。

然而，當去到西奈半島，這一類星圖的龐大程度，

其實，就算全中國人一同時間逆轉、回到過去，也是無法做到。

因為，就算可以回到 164億年前，也並不等於我們有這種智慧，可以創造出一個地球。

所以，有些星圖，就算我們可以回到過去，

單憑我們的想像力、能力和智慧，也是無法完成。

過去，我們曾看見華盛頓、鱈魚角、新興五月花等等的共同信息，

我們以為，只要能夠回到過去，應該也可以完成。

然而，到了西奈半島星圖，我們才知道，原來，絕非單憑時間逆轉就能夠做到。

因為，要完成的難度，絕對超乎我們的想像。
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所以，就算能夠時間逆轉，任憑我們自由發揮，

但這種龐大程度，如果要於現實中做出來的話，

仍然是超越我們的想像，甚至超越全人類的想像範圍。

甚至乎，單單是日華牧師一生所出現的共同信息，

以至神送給日華牧師每一年的生日禮物，都已經是人類無法掌控的級數。

就算可以時間逆轉，亦沒有人能夠做到。

試想，假如我們能夠回到二、三十年前初信那天，

究竟，我們是否有把握，製造一大批共同信息去印證自己，

並且，持續印證至今天呢？答案是不能，

原因，我們是沒有把握，憑空去想像這些共同信息。

既然，是想像不了的話，又如何製造出來呢？

因此，日華牧師認為，就算讓他回到過去，也未必可以完成指向自己的共同信息，

因為，需要掌控的，還涉及身邊其他人，才可以製造出眾多共同信息，

並且，是一日不偏差地鋪排出來。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「修補時間的遺憾」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol.576修補時間的遺憾（6）
承接上一篇信息

所以，即使我回頭做自己的共同信息，也不可以，

何況，你們根本沒有一種共同信息，是專屬你們的一生，

意思是，像我這種級數的共同信息，



20210221 www.ziondaily.com

35

然後，還要你回到過去，憑空創造出來，真是拼死也做不出來。

因為，單單要你幻想一個劇情，你也想不出如此豐富和恐怖，

在你想像之後，還要親自執行，這是多麼龐大的級數！

以西奈半島為例，我分享了兩篇主日信息，

那麼，你又試試，是否用兩篇信息的時間製造這個共同信息出來？

你連畫也畫不出來、寫也寫不完關於它的歷史，

只是要你寫，已經不是讓你使這些事情發生。然而，這些一切都已發生了！

西奈半島讓我們知道，原來我們被提時、時空穿梭時，

是有一種能力，大過我們所想像。是我們從未接觸過，即使想像也想不過來！
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你想一想，那種能力，其中之一必定是移山，是一定的！對不？

當我們從這方向思考，是必定的。

信息提及的起點，就是金字塔，亦即代表死人復活！對不？

正是我們現時分享的信息，也正是這個時間，將這些信息加給我們。對不？
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這是第三點，

沒錯！時空穿梭，是人類想像中，最大的能力及獎勵。

但是，神在我們被提時，透過西奈半島的星圖，讓我們得知，

神要給予我們的能力，是超越了我們想像的能力，簡直是超出你想像範圍的能力！
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當然，假如換成「破壞」，有些人會想像 Thanos，
可是，破壞是很容易的事，一場疫症，也可以破壞一個社會、一個人的身體，

破壞有甚麼了不起的呢？

可是，除了人類之外，你要憑空想像一個完美的生物，

你早已有著參考的事物，世上早有許多生物，

要你憑空想像一個世上不存在的生物，而且要完美的。

牠有自己的內臟、骨骼、細胞和系統，要你憑空幻想出來，

單單要你幻想，不過要可行的，你也做不到！

不用你製造出來，單是幻想，我們也做不到！你知道嗎？
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所以，若然要我們幻想，換成破壞就簡單了，

但若要你思考如何建設的話，其實，任由你如何幻想，人的智力仍是太有限。

可是，原來當我們被提後，現時，從西奈半島星圖得知，

我們時空穿梭的時候，即是他日被提後，最基本，我們可以無數次時空穿梭。

第二個基本，我們會有掌管整個地球的能力，原來，這只是最基本。

仍有許多我們意想不到的能力，根本已藉星圖 demonstrate（示範）給我們看。

最主要，為何神要行出這一步呢？

因為，祂要 demonstrate給我們看，我們有這能力，

以印證我們所分享，然後由我們執行。

第二，要先讓我們知道，我們才可以相信。

否則，我們未能趕及在被提前相信的話，被提後就不能擁有。明白嗎？

這就是我們與其他人的分別，他們連知道的機會、信與不信的資格也沒有。

那群人別自以為不信是很威風的事，

他們連相信的資格也沒有，因為，神不讓他們知道。
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話說回來，第三點，西奈半島正告知我們，

原來，祂以時間的極終起點，即 164億年前，

在告知我們被提後，可以擁有能力解決時間的一切遺憾。

因為，它正正代表這事。

它並不如其他星圖，在數百年前完成，或一萬二千年前完成。不是的！



20210221 www.ziondaily.com

41

這個西奈半島，是我們全人類已知的瑪雅年曆裡的所有時間內，所完成的星圖。

換句話說，這給予我們的信息，就是時間！

只要我們得到此能力，就能建造同一模樣的了。

何解我稱為會建造同一模樣呢？

如我所言，這個星圖是由一萬二千年前開始，由人類歷史推進而製造，

其中包括：整個埃及的規劃、以色列人於埃及為奴四百年、

以色列人出埃及、出埃及後在聖殿裡建立城牆，並到主耶穌的時代。
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這些人類歷史的推進，在背後全都有一群人在掌控，就是我所分享。

那並不是神親自出手釘主耶穌，而是歷史的背後有人在推進。

我就是說，這個星圖所示範給我們看的事，

就是有人擁有這種能力，是如此瘋狂的能力，

推進星圖在我們眼前，並出現在歷史裡，

那群人，正是我們！

這群人的這種能力級數，與我們過往所見的其他的能力級數，是完全不同！

這級數的能力，當然是預知，因為，沒有預知的話，那來能完成星圖呢？

星圖本來就是個預言！
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那種能力，我只能夠統稱為，超越我們的思想範圍，

所以，我們 take it for granted（習以為常）覺得這是神所創造，

當談及是神所創造，你可能就會覺得沒有了我們的份兒。

而我談及的，一直在歷史裡是我們創造，並且，希望印證我這一向的立論。

若果你是那一群人的話，你已擁有足夠的能力，解決所有時間中的遺憾。

影片：「西奈半島星圖」以更大的手段指向日華牧師及錫安教會

日華牧師分享到，藉著西奈半島星圖的發現，讓我們知道，

神給予被提後的新婦、錫安教會的能力，不單單是一種可以無限次時空穿梭的能力，

另外，必定還蘊含著一種，我們現時尚未知道，

但絕對比我們想像還要更龐大、更可怕的能力。

甚至，足以讓我們完全操控整個宇宙和人類歷史的進程，在歷史中製造各種龐大的共同信息，

同時，也不會產生任何蝴蝶效應，影響錫安教會一日不偏差地跟隨神的歷史。

此外，日華牧師亦一再於信息中強調，

在歷史中不斷製造共同信息的一群人，必定是我們錫安教會自己，

而不是神親自去做，或是神假手於天使去做。

為何日華牧師要如此強調，甚至一再重提這一點呢？

為何日華牧師會如此肯定，這一群在歷史背後，為錫安教會製造共同信息的人物，

其實就是將來的我們自己呢？

首先，我們要明白，伯利恆之星星圖之所以存在，目的，是甚麼呢？
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就如 2,000年前，天上的伯利恆之星，它的出現，只有一個目的，

就是指向救主耶穌基督，唯一正確的出生時間和地點。

因此，過去五年，我們所發現眾多地上的伯利恆之星星圖，

其實一如過去指向主耶穌的出生般，

地上的所有伯利恆之星星圖，也是為了指向某一個人、某一個群體，

而這一個人物和這一個群體，現在我們已清楚知道，正是日華牧師和錫安教會。

然而，當日華牧師發現了西奈半島星圖，

甚或近兩星期，關於錫安教會北上逃難演習，咸陽和秦始皇的共同信息時，

為何這一切歷史上最龐大的建造、歷史上最重大的事件和人物，

竟然都只是為了印證錫安教會而發生和存在呢？
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沒錯，因為，無論是西奈半島星圖，抑或馬頭角十三街、宋皇臺和聖山，

甚或咸陽和秦始皇的一切建造和歷史，根本都是為了指向某一個人和某一個群體。

在種種印證和共同信息下，我們真是恍然大悟，明白了許多事情，貫通了以往眾多線索。

為何日華牧師的出生地馬頭角十三街，會包含了數字「13」，
因為，以色列人的支派，包括利未支派在內，共有 13個；

而主耶穌的門徒，包括後來的保羅，一共有 13位。

聖經之所以會出現 13個支派、13位門徒，

因為，這是一個隱藏於歷史中的共同信息，為了指向創辦錫安教會的日華牧師，

其出生地，就是有十三條街的馬頭角聖山。
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又為何聖經由《創世記》至《啟示錄》，所有歷史發生的地點，

都只環繞在埃及、西奈半島和以色列，

其實，這些對於聖經中的人物而言，並沒有多大意義。

然而，聖經一切人與事，都集中環繞在這些地方，

原來是因為這幾個地方，是一幅極為龐大的伯利恆之星星圖，

為要指向日華牧師和錫安教會的事蹟。

甚至，為何約瑟要被賣為奴到埃及，

為何主耶穌出生不久，仍是嬰孩時，他們一家就要往埃及逃難呢？

因為，這些同樣是指向日華牧師和錫安教會的共同信息，

指向將來的他們，同樣會因為逃難，而暫居地球上另一個，

與埃及有著相同設定的地方 —— 咸陽。

又例如︰為何秦始皇要對應著天上的天馬座身驅部份，

建成世上最龐大、最宏偉的宮殿咸陽宮呢？
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當然，同樣是為了指向將來的錫安教會，

印證他們不單是天馬座騎士，並且會去到咸陽暫居，

所以，秦始皇才會建造這一座指向天馬座的咸陽宮，

印證和預言將來的錫安教會，會在這裡留下這一個事蹟。

又例如︰為何宋末皇室會逃難至香港，更一度定居於馬頭角聖山呢？

沒錯，當然也是為了印證將來在此處出生的日華牧師，

將會承傳趙氏這一個失落的王者位份。

但是，我們尚未解答，為何這一切世上最龐大的建築、最偉大的聖經故事、

最改變歷史的事件、最厲害的皇帝，竟然全都是指向同一個人和同一群人呢？
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因為，這一切，是要成為一個路牌，或是一個招牌，用作指向錫安教會的身份。

請大家試想想，如果單單一個用作指路的路牌或招牌，已是如此偉大的話，

那麼，它們所指向的真命天子，其永恆身份和價值，又應該如何估量呢？

當然，任何人都知道，背後所指向的對象，

必然是超越這一切最龐大的建築、最偉大的聖經故事、最改變歷史的事件、最厲害的皇帝。

而且，不是超然一點點，而是比這一切，還要更龐大百倍、偉大百倍、厲害百倍，

對歷史的影響力也強大百倍以上！

舉一個實際例子，假如是一間珠寶店，

試問，珠寶店的招牌，或是指向它的廣告牌，

如何能夠與店內的珠寶相比呢？

我們可以再用一個更誇張的對比來理解，

一個標示珠寶價格的價錢牌，上面，可能寫著一千萬，

然而，這個價格所指向的，是這個價錢牌本身，抑或是它所標示的珠寶呢？

事實上，這一個寫著一千萬的價錢牌，與它所標示的珠寶的真正價值，又怎可能相比呢？

兩者的價值，何止相差百倍？！根本完全沒有可比性。
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所以，我們能夠理解，為何指向日華牧師和錫安教會的共同信息，

不是一句預言、一張草紙、一幅壁畫的印證，而是許許多多極龐大和偉大的事物。

因為，神要向我們，甚至向全世界昭示，

在神面前，日華牧師和錫安教會的價值，比整個宇宙、整個地球、整個人類歷史，

都更加偉大和有價值，而且是百倍以上，

遠超世上所有最偉大帝國、君王、規劃和建築的總和。

在神眼中，日華牧師和錫安教會，

就如神眼中的瞳人一樣，是極之珍愛的無價之寶！

我正是講述這事，就是第三點。

在經過第一點和第二點，我看見第三點，

就是這群人示範給你看，這群人與自己對話，

而這群人大費周章，最希望是為了傳達一個另類、未曾想像過的能力，

就是有一種級數的能力，已存在於人類歷史。

並非寫於金庸小說內，而是早已寫在人類歷史裡。

這種完全想像不了、意想不到，不說不知的級數，原來已經成為歷史！
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就是曾經存在、真的曾經 demonstrate（示範）、實行過，

然後，希望藉星圖告知我們，我們將來會擁有這個能力。

這是已解決所有時間裡的遺憾！

記著，人類是不可以解決所有時間裡的遺憾，是不可以！

唯一能解決的，只限於人的想像，而想像也未能想像到的話，就是有些事未有能力做到。

可是，我們現在所說的資料、這星圖，是你怎樣想像，也想像不到是如何創造。

影片：神刻意以「歷史推進」顯明背後的協同者錫安教會

從 Giza星圖中，我們可以研究出，神對於錫安的另一層心意。

大家可以想想，假如神只是想表達一幅星圖，

其實，祂並不需要如此大費周章地介入歷史，

由摩西出埃及，到興建耶路撒冷的城牆，一點一滴地，慢慢完成整幅星圖。
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當中，涉及過千年的時間，需要控制不同人種，

因為，除了要控制以色列人建城牆之外，也必然要有敵人的配合，

所以，亦要掌控亞瑪力人和迦南人等等，

就算你有著掌管的能力，也必然會覺得十分麻煩及很花時間。

其實，有一個更簡單的方法，就是於創造地球時，以地理方式，

用山崗、盤地，去造出一個伯利恆之星星圖的地形，

這就可以一勞永逸，只需要一刻間，就已經能夠完成，不需要用上千年時間去完成。

然而，神刻意用地上的建設去構成這幅星圖，就是要讓我們明白到，神是捨易取難，

刻意用一個麻煩上千倍的方法，以介入歷史推進的方式去做。

目的，就是讓我們知道，神不單是創造地球的神，

並且，神是以參與方式，掌握全個人類歷史發展的進程，

不單是理論上，甚至乎，是實際上，真的讓一群人去參與並掌控歷史的進程，

完成這一幅關於歷史時間縮影的星圖。

這突然提醒我，亦讓我突然間明白到幾樣事情，

為何神存留在眾多共同信息裡，一直就是欠缺了甚麼，

就是一個明顯的目標，告知我們，有一事情已經解決了時間中的遺憾，

那就是聖經的 Bible Code（聖經密碼）。
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聖經的 Bible Code，
當然，你若要求一部電腦能寫出這樣的密碼，它未必可以做到。

即使，隨意創作一本小說、一本佳作出來，

它也未必能寫出 Bible Code，因為，Bible Code必定是預言性。

裡面能夠橫跨、左跨、右跨，有歷史的話，是可以做到的。

然而，歷史可以做到又如何呢？

Bible Code是預言來的，且是很多預言！

你能以歷史已發生的事，寫出一本書是輕易的事。

可是，你要寫出從未發生的事，卻很是恐怖！
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而最瘋狂的是，不單如此，裡面的內容，如我所言，

有一種時間中的遺憾所製造出來的事，是沒法解決的，

卻被 Bible Code證明已解決了！為何呢？

因為，Bible Code寫出來，

我們知道，是藉著聖經（Bible），而非一本小說，這才是可怕之處！

它記載著一件正在發生的事，是一件又一件，在歷史上發生了的事。

換言之，真的要在歷史未有之先，預計要寫成 Bible Code的話，

你有否想過，會產生甚麼問題？

因為，你的聖經必定要寫歷史的話，
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那在歷史未發生之先，你要使所有人按照你的意思生活才行。

他要改指定的名字，地名呢？生物呢？動物的每種生態呢？

歷史會有的發展進程呢？個人與國家呢？政治、經濟與文明呢？

他們的戰爭呢？死亡的人數呢？行神蹟的次數呢？

他們全部也受你控制下，發生一次。

然後，按著你的意思，寫下要寫的東西，才能寫成一本聖經（Bible），
並且這本聖經，還要有 Bible Code！

假如，我讓你能無限次時空穿梭，你能夠重寫出來嗎？

別說聖經吧，假設要你另外寫一本書。

因為，你已能夠時空穿梭，有時間上的好處，知道過去所發生的事情，

若要你重演的話，你需要多少人？需要多少次時空穿梭呢？

當要求你讓歷史中重演時，你就會知道，你根本想像不到如何做，

即使我現在叫你做，你也想像不到如何做。

因為，當中要求你按著時間、歷史，原因，背後也有它的地理，

而地理背後的每件物件、每個人物、每個歷史背後也有各自的背景，

舉例說，但以理會成為太監，就是因為有巴比倫，明白嗎？

所以，你背後要控制的事情，細微至一、兩個字，或一、兩個名字，並且要放在指定位置，

那麼，就算要你在它發生後才寫出來，即使只是忠於原著，你也已經寫不出來，

假若不忠於原著地亂作的話，這件事情更不會發生。

但現在已經發生了，只要你忠於原著寫出來，

並且要隱藏著 Bible Code，你也不能做到，

別說那件事的推進是由你完全控制。

換句話說，時間的遺憾是有些事情我們未能解決，

但就在我們的眼前，Bible Code已告訴我們，

它可以完全解決我們的遺憾，何解呢？

因為，假若你希望聖經本身的 bible Code存在，但它並不存在，

這是否一個遺憾呢？是的，你希望它存在而實際上不存在，確實是一個遺憾。

然而，若然你希望它存在而不存在，

但現在要它存在的話，你根本想像不到如何解決內裡的問題，

我不是要你解決，我只是要你想像，你也想像不到，

但現在這本聖經便告訴你，它已經解決了！
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因為這本聖經是被預定會存在的，對不？

時間之主 —— 神，是預定聖經會存在，

於歷史結束時，聖經絕對是存在的，而且，它成為了歷史的主幹線。

影片：製造能夠預知的 Bible Code之龐大難度

日華牧師分享到，聖經出現的聖經密碼 Bible Code，
其實，不單證明全本聖經裡，

不單每一個字，甚至是每一個字母，都是絲毫不差地出自神的啟示。

此外，關於聖經密碼的超然性，

我們在理解上，必須先解決兩個很關鍵的問題，

才能真正理解，聖經密碼的存在是多麼不可思議。

第一個關鍵的問題是，

我們已親眼見證，聖經密碼是真實存在，

但是，如果要寫一本書，內藏聖經密碼，這種級數的密碼書，

在書中以矩陣方式隱藏將來的預言。

那麼，作者在落筆前，是否已經要考慮好，

如何在書中隱藏這種字距跳越間隔的密碼呢？

當然是一定要，因為，這種矩陣方式的密碼，是以整本書來構成，

由第一個字，至最後一個字，構成密碼圖表，

意思是，只要當中有一個字錯了，或是放錯了位置，

都不可能成就這種縱橫交錯的矩陣密碼。

所以，在落筆寫這本書之前，就必須事先計劃好每一個字，

有了全盤計劃後，才可以真的開始寫。
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眾所周知，聖經正是一本，用以上原理寫成的書，

神早在 3,500年前，吩咐摩西寫第一卷《創世記》時，已計劃好往後 65卷聖經，

由《創世記》至《啟示錄》，每一卷、每一章、每一節，甚至每一個字母，都計劃好了，

才可以叫摩西開始寫「摩西五經」。

唯有這樣，完全無誤、且縱橫交錯的聖經密碼才能夠出現，正確嗎？

可見，神不單預知全人類歷史，

並且，是細緻地，知道往後直至人類歷史終結，

將會記載於聖經中的每一件事，以及每一個預言，

最低限度，寫下的歷史和預言，都必須一字不差，才能夠寫出藏有矩陣密碼的聖經。

但事實上，神要寫成聖經密碼，不僅是要知道寫在聖經裡的一切，

甚至，是必須對整個人類歷史，有著全然的預知和操控。

然而，在此我們可以試想想，神可以用很多方法來顯示祂的全能和全知，

但是，為何神偏偏選擇以聖經密碼這一種方式來表達呢？

為何不是簡單地，以文字記下這些預言，

而是用這一種，需要現代電腦才能夠計算出來的密碼，成為預言呢？

為何神彷彿多此一舉，捨易取難呢？

因為，神要向我們表達，祂對這個世界，擁有著絕對的完全掌控權，

並且，是人類完全無法想像的級數。

換句話說，用聖經寫成的聖經密碼已經證明，

神的掌控，是完全掌控整本聖經，由《創世記》至《啟示錄》的完成，

當中所記載的一切歷史，包括所發生的一切事情、所有人名、地名、動植物名稱，

甚至，文字的創造和度量衡，都是完全受神掌控，才可以出現這種聖經密碼。

並且，要用這一段，完全百份之百受掌控的歷史，

構成一個錯縱複雜的密碼，預言將來的世界大事，這是一件何等不可能的事呢？

我們嘗試以一位世界聞名的導演為例，

導演 Christopher Nolan，過去曾拍攝了三齣經典大電影，

包括《蝙蝠俠》、《星際啟示錄》，及近期上演的《天能》 。

試想，假如你要求他寫一個劇本，拍攝一齣隱藏著類似 Bible Code密碼排列的電影，

你猜，他能否做到呢？答案是絕不可能！



20210221 www.ziondaily.com

58

因為，假如他要這樣做，

他就必須將電影裡所有人名、地名和事件全部更改，去遷就當中所隱藏的密碼，

否則，根本不可能在一齣電影中，隱藏大量指向其他事件的密碼，

因為，你除了構思電影本身的故事情節之外，同時還要顧及劇本裡隱藏的密碼。

然而，這一個例子裡，

這位導演只是要顧及自己拍攝的一齣虛構電影，在當中隱藏指向將來的預言，

但是，大家也能夠理解，這是一件多麼不可能的事情。

然而，隱藏著聖經密碼的聖經，卻是一本記載著以色列上千年歷史的書本，

不單記載著不同年代的歷史，甚至是由不同作者編著而成。

要在當中，以過去數千年的人類歷史，隱藏成為密碼，

這一件事的困難程度，絕對已經遠遠超出人類的想像範圍之外，

這一種掌控，絕對超出人類幻想的總和。

而這一點，正是神想要表達的事情，

祂對於人類歷史的掌控，遠遠超出人類幻想範圍以外，是人類從未想像過的程度。

第二個關鍵的問題是，當你再想深一層，即使你擁有預知將來的能力，

其實，又是否代表你能夠設計出聖經密碼呢？

因為，即使你能夠預知將來，其實，你亦只能夠以小說方式，記錄這些預言。

可是，聖經本身，並非所有書卷都是預言，

有大部份，是記載當時已發生了的歷史事實，如摩西五經，全部都是歷史記載，

但神卻可以在當中，隱藏預言將來的聖經密碼。

所以，神的掌管，不單是掌管聖經每一位作者，他們寫下的每一個字，

亦包括記載於聖經的每一段歷史，以至寫成聖經的希伯來文和希臘文，

掌管這兩種文字的創造、掌管它們每一個字的意思。

假如舊約是用中文寫成，就不會出現我們今天所見的聖經密碼，

又假如在原文中，聖經的人物、地點、物件，甚至動植物名稱，

在命名時出現了任何改動，都會導致整個矩陣移位，聖經密碼就無法成立。

就如舊約記載，神讓一隻烏鴉，將肉叼給以利亞，

那麼，這一隻動物，就只能是烏鴉，不能改為烏龜，亦不能是烏頭。

因此，我們可以想像，如果有人能夠在自己一本虛構小說中，

以矩陣方式，隱藏一些將來的預言，已經是一件極不簡單的事情。



20210221 www.ziondaily.com

59

然而，聖經卻並非虛構小說，

而是一本，一字不差地，記載過去歷史事實的書，

可想而知，要在當中以矩陣方式，製造這種預知將來的密碼，

實在絕非單單擁有預知能力這麼簡單。

這個作者所掌控的，是過去、現在與將來所發生的一切，

包括，以密碼方式寫下，預言將來的的事情，

由寫下當天，一直掌控接下來所發生的每件事，直至預言成就為止。

因為，只要當中有任何一件事，超出這人的掌控之外，

那麼，蝴蝶效應就會改變聖經密碼所預言的事件。

所以，聖經密碼，不單證明神能夠預知將來，

而且，是完全掌控人類歷史，由《創世記》至《啟示錄》，

從起初創造天地，至世界終結那天，牢牢掌控著每一天所發生的每一件事，

才能夠製造出聖經密碼。

因為，如果有一個人，真的擁有這種技術，懂得以矩陣密碼的方式隱藏信息，

並且有著預知能力，真的能夠知道將來所發生的事情，

從而寫成一本虛構小說、隱藏預言，或許，也勉強能夠做到。

但是，如果要你以真實的歷史，寫成一本這樣的書，即現時的聖經，

那麼，兩者的級數，是完全不可相提並論。

因為，聖經由開始寫至寫成，中間經歷了 1,500年，

當中有著無數事件、無數已定的歷史。

此外，在聖經寫成後，距今 2,000年間，人類歷史仍不斷發生著大大小小的事件，

除了以色列國的歷史，還有外邦國家，如巴比倫和羅馬，

她們的名字、歷史、文字、文化、習俗等，一切一切，也不可以有丁點偏差。

否則，以此寫成的聖經，裡面所記載的歷史和預言，必定會出錯或落空。

所以，聖經密碼的存在，在現實和邏輯上，其實是說不通的，

是一種，根本不可能出現的存在。

即使假設你是一位神級人物，你能夠掌控所有歷史、掌控所有聖經作者，

在寫下歷史的同時，也寫下隱藏的密碼，成為將來的預言。

但是，當你預知將來，並將這些預言記錄下來，有人看見和知道後，其實，這代表甚麼呢？

這代表，你不單參與了歷史，並且已經改動了歷史，而結果，是必然會產生漣漪效應。
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就如電影《回到未來》所形容，關於時空穿梭的原理，

當Marty McFly回到過去，與年青時的父母相遇，歷史就必定會隨之而改變。

換句話說，假如你回到過去，寫下關於將來的預言，

那麼，預言所指向的那件事，就可能會被人得知、作出人為影響，

如此，事件不單極有可能會被改動，甚至，很可能就因此不會發生、不會應驗。

然而，我們現時所見的聖經密碼，卻截然不同，

雖然它確實存在，但卻不會改變過去、現在與將來的歷史，彷彿它從未存在過一樣。

但我們必須理解，聖經並非一本被埋藏於地底下的書，

過去 2,000年，並非沒有人看見，

相反，聖經於 3,500年前，由第一位作者開始書寫，

再於 1,500年間，被多位作者接續寫成。

到了 2,000年後的今天，看過聖經的人，已不計其數，

讀者絕不少於過億人，絕對是世上最多人閱讀過的書，

甚至，世上有很多國家，本身就是以基督教立國，以聖經成為法律基礎，

所以，聖經於人類歷史中的影響，可說是無遠弗屆。

聖經的存在，本身已持續不斷地影響人類歷史、改變無數人的命運。

然而，即使聖經寫成已有 2,000年，但期間所發生的一切，竟然都完全沒有受到影響，

一切，仍然是按著聖經所預言地發生，沒有半點偏差，也沒有任何蝴蝶效應。

所以，聖經密碼的存在，就證明的確有人可以改變人類歷史，同時，不會產生蝴蝶效應，

這亦證明，創造聖經密碼的神，絕對可以解決時間所帶來的遺憾。

事實上，西奈半島星圖的存在，就如上述的聖經密碼般，是同樣超然的存在，

證明人類歷史裡，的確有人能夠時空穿梭、回到過去，

於歷史中，藉著改變歷史、預言將來，

然而，即使他們造成如此龐大的影響，但同時也沒有產生任何蝴蝶效應。
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以上種種，都證明真的有人能夠做到這種程度，一種如同聖經密碼的級數，

這就是日華牧師所說，一種現時我們尚未知道，但將來卻必定會擁有的能力。

換言之，神要解決這問題的話，祂要在時間之初便開始做，

但神解決到嗎？祂解決到！

但假若要我們做的話，我們只能嘆息這是時間的遺憾，因為我們想像不到如何做，

就是想像不到如何在一群有自由旨意的人中，連改一個名字也不能錯，

所做的、所發生的事情也絕對不能錯，地名、雀鳥的生態等也絕對不能錯。

我們可以創造雀鳥，但我們不能控制它成為那只叼肉的烏鴉，它不願意叼又如何呢？

有許許多多類似的情況，我們會覺得，假若要我們做的話，便情願由它繼續成為遺憾，

因為要在人類歷史中，完成一本 Bible Code，實在太辛苦，

可能要時空穿梭一萬次，更甚是無數次，簡直有如地獄般。

然而，聖經中的 Bible Code已證明，時間的遺憾是可以解決的，

而更可怕的是，Bible Code的推行者，竟然就是我們，這樣才可怕，

我們在歷史上，有份幫神執行這事情，

導致當聖經的作者寫出來的時候，會變成 Bible Code，
因為，干預歷史的那群人，就是我們。
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意思是，共同信息讓我們知道，掌管主要和大型的建設的人是我們，

但 Bible Code讓我們知道，其實，我們自己就是推行者，讓這件事成功。

究竟有何種力量才能做到呢？其實你是想像不到。

但原來西奈半島這件事，就是說這事。

聖經中寫下多少有關西奈半島裡的事蹟？你想想有多少？

《創世記》中，佔了一大部份都是在這地方發生的事，對嗎？就是這樣！

因為，之後在此處發生的事情，

如主耶穌的出生和離世，也未曾離開此地，如耶路撒冷、加利利等地，

而另外提及的以色列人，來來去去也只是圍繞著這個地方，
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當中有多少事情、地點、地名、人事都是在這地發生，

就是在西奈半島這星圖中發生。你有想過嗎？

亦即我們所讀的整本聖經，所記載百分之九十的事情，都發生在這裡，是嗎？

你想想，這是多麼瘋狂，為何要給我們看見這星圖呢？

讓我們看見的原因正是，原來上面所發生的事情，是我們有份參與和推動的，

當我們推動錯誤的時候，便會影響到 Bible Code，
例如：改錯人名、地名、年份等。當中所發生的事情是不許出錯的，

但我們所建設的建築物，所發展的經濟，並所買的地，也會影響當中所發生的事情，對嗎？

但是，你會看到，我們在那裡做了許多事情，也沒有任何影響，為何呢？

因為，這些全是我們掌管的，包括金字塔的建成，並當中所發生的所有事情。

因此，這星圖讓我們知道，

其實，Bible Code也納入了我們能夠做到的能力，

因為我們是負責維護Maintain這些東西的存在。

亦即，我們不能推翻有人能時空穿梭，並預知未來，

但他所執行的事情竟然沒有干預 Bible Code。
真的要你想像，也無法想像得到，對否？意即我們是有份兒參與這事件。

因此，分享到西奈半島這事件的第三點時，讓我理解到，

原來我們能掌權的程度，是超乎我們的想像範圍。

可說是，現在的你是無法想像，

但你要信，這事是你做的，你能夠做到的！

著實，我們要如此相信。
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影片：協同製造現實共同信息和 Bible Code是同一班人

當我們認知到，Giza金字塔到耶路撒冷的龐大星圖，

原來，是時空穿梭的我們刻意為之，

甚至乎，掌管以色列的歷史進程，與及耶路撒冷城牆和聖殿的興建，

並且，主耶穌的出生，亦牽涉在內，去應驗星圖的指向。

這種掌控程度，當然已經非常厲害。

然而，我們要再進一步理解，要製造出 Giza星圖的難度，

其實比我們想像中，還要嚴謹很多倍。

原因，製造 Giza星圖的時候，除了要掌控整個中東的發展、歷史的推進，

甚至乎，還要掌控聖經作者的每一粒字，

因為，聖經除了表面意思之外，內裡還蘊藏著聖經密碼 Bible Code。
所以，一方面，要控制聖經密碼的寫成，另一方面，亦要控制當中的應驗。

大家可以想像，加上 Giza星圖的設計，

這種精細程度，真的到達一點一劃也不偏差的程度。

原因，於聖經完成之前，過去二千多年，

聖經所描繪的事件，佔了九成，都是發生於以色列人身上。

無論他們進入埃及、出埃及；進入曠野、於曠野逗留了 40年；

再進入迦南美地、打敗 33個王，與及其後所有故事。

每一件事，也要全然掌管，才可以導致聖經寫成之外，還製作出 Giza星圖。

所以，整個程序，也是由同一班人去設計和推進，絕對不可能是偶然。
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亦因此，假如是我們回到過去製造出來的話，

那麼，我們亦透過影響歷史的推進，導致聖經可以寫成，及同時間有著 Bible Code。
可見，我們的掌管程度，已經遠遠超越，能夠製作這一個龐大星圖的程度。

當然，世人會覺得，能夠創造出一個橫跨整個中東的龐大星圖，已經非常厲害。

然而，這只是表面上的事情。

因為，同時間，亦要掌管過千年歷史的進程，

令聖經及 Bible Code，也能夠一字不差地完成，

讓一連串歷史事件，按次序排列、指定地發生。

既然，我們知道，於現實中，Giza星圖、聖經、Bible Code，是同時存在，

並且，當中的信息，是同出一轍，

那就證明，於幕後控制的人，他們與聖經所提及的信仰是一致的。

就算當時未有電腦，但是，他們的思維，已經知道有 Bible Code，
並且，他們的思維中，是想著 Bible Code的設計，而去推行某些事情。

所以，他們要維持和同步的事情，比我們想像中還要多得很。

舉一個實際例子：

如果我們觀看一段沒有聲的影帶，影帶中有一個人在跳舞，

我們或許會以為，這個人在漫無目的地跳舞，

那麼，難度未必十分高，我們亦未必會覺得好看。

但之後重播時，我們才知道，原來影帶是有聲的，

並且，音樂與舞步，是高度一致，像是同步一般。
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那麼，你就會知道，這位舞蹈員所兼顧的事情，比我們想像中還要多，

這一段舞蹈表演的難度就更高，我們亦會更加欣賞，

甚至乎，明白這個人，一定不是亂跳。

並且，每一個動作，都是為著演繹每一段音樂的意思。

所以，當你看見，他在跳舞時，不單兼顧自己的舞步，

同時，他還打筋斗、前空翻、側空翻、滾地，甚至是Moonwalk，
各種動作都做齊，並且拍子完全正確，沒有錯誤，

那麼，你絕對會覺得，這是他跳舞技術的表現。

假如，不單是背景音樂，甚至，他是邊唱邊跳，同步做出來的話，

你更會覺得難度十分高，並且，相應就會更加欣賞，覺得他跳得很專業。

這就是為何日華牧師看見西奈半島時，會覺得這個星圖相當厲害，

原因，這個星圖，是要配合歷史的推進、聖經的寫成，甚至是 Bible Code的寫成，

而到現在，成為一個現實的話，這種掌管，實在是令人讚嘆不已。

事實上，單單要完成任何一項，不論是星圖、Bible Code，抑或聖經的寫成，

已經需要掌控至一日不偏差的階段，並且，要消滅所有時間的遺憾，才能夠做到。

然而，於歷史大部份時間，Giza星圖及 Bible Code，也沒有被人察覺到，

直至於指定時間，才由「2012信息」分享出來。

由此就可以證明，當中已經消滅了所有時間的遺憾，

與及解決了所有漣漪效應，才能夠做到這種程度。

亦因此，時間對於這班幕後設計者而言，真的可說是一位朋友，而多於是他們的敵人。
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我們過去提到，所有蝴蝶效應、漣漪效應、時間的遺憾，都是由時間製造出來，

甚至，一些不好的事情，其實就是時間於大部份人手裡失控，導致一些意料之外的惡果產生。

所以，對於絕大部份人而言，時間，就像是他們的敵人般。

但對於寫成 Bible Code，與及製作星圖的幕後掌權者而言，時間，卻成為了他們的朋友，

原因，他們於歷史上所做的每一件事，也看似是無往而不利，

任何事情，也是得心應手，所有計劃，也是完美完成。

但其實，這種將世事操控至一個階段，

讓時間成為你朋友的情況，於現在科學上，根本無法理解。

遑論是科學，就算只是理論，也未曾出現過，

包括量子力學、量子物理學，又或是時間的科學，也尚未出現過這種理論，

就是，時間怎樣成為你的朋友呢？

然而，對於可以時空穿梭，並且，將來可以製造星圖、編寫 Bible Code的我們而言，

我們必須相信，將來的我們，可以掌管時間至一個階段，讓時間成為我們的朋友。

那麼，我們才可以完成這個複雜的計劃，設定歷史上所有的共同信息。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

好！最後，我想每一個都宣告三次：「我會用信心，去回應這一套信息的！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌感謝神！

～～完～～


